



Formulaire demande accréditation photographe Photographer accreditation request form

A retourner à / To be return to accredgphtiais@gmail.com

Nom / Name - Prénom / First name

Numéro carte de presse - Card press number

sollicite une accréditation photographe pour
apply for photographer accreditation to

email

Attention: le nombre de places pour les photographes est limité. Nous accrédirons en priorité les photographes professionnels détenteurs d'une carte de presse ainsi que les photographes qui suivent tout au long de l'année la gymnastique rythmique (circuit national et international).

Please note: the number of places for photographers is limited. We will give priority to accrediting professional photographers holding a press card as well as photographers who follow rhythmic gymnastics throughout the year (national and international circuit).

Formulaire à retourner au plus tard pour le 10 mars 2024 pour nous adresser votre demande d'accréditation. Une réponse vous sera communiquée par le service presse des Internationaux de Thiais.

Form to be returned no later than March 10, 2024 to send us your accreditation request. An answer will be communicated to you by the press service of the Internationaux de Thiais.

Les informations recueillies sur ce formulaire servent à traiter la demande d'accréditation. Elles ne sont ni cédées, ni transmises à aucun tiers. Le refus de communiquer ces informations entraîne le refus d'accréditation.

The information collected on this form is used to process the accreditation request. They are neither sold nor transmitted to any third party. Refusal to communicate this information entails the refusal of accreditation.

